

LINA AMMOR

Himmliche Stimmfarbe und hinreißende Bühnenpräsenz

Lina's Liebe zur Musik zeigte sich schon früh, unter anderem an der Teilnahme bei "The Mini-Playback-Show", bei der sie "Un-Break My Heart" von Toni Braxton performte. In der gesamten Schulzeit war Lina im Schulchor und in Girlbands vertreten und hatte bereits ihre ersten kleineren Auftritte. Im Alter von 12 stand sie mit den Weather Girls (Its raining men) auf der Bühne. Wenige Jahre später, im Alter von 16 trat sie im Rahmen der CEBIT-Messe in Hannover auf und wurde von Barbara Schöneberger angekündigt.

2008 nahm sie an einem TV-Casting teil, bei dem sie es unter die letzten acht Teilnehmer in die Live-Shows schaffte. Der innere Drang und das große Interesse an Soul, R'n'b, Jazz, Pop und Rock führten Lina Ammor, die sich das Singen übrigens ohne Gesangsunterricht autodidaktisch aneignete, zu den ersten bekannten Adressen wie das P1 in München, dem Deutschen Sportpresseball oder dem Genfer Autosalon.

Mittlerweile arbeitet Lina Ammor europaweit für verschiedene Bands und Konzerne und wirkt in einigen Studioprojekten mit.



Referenzen:

Audi Meckenheim - Audi TT Präsentation 2014,
Audi Meckenheim - Audi A4 Präsentation 2015,
Deutscher Fußballbund,
FIAT Düsseldorf
Volkswagen,
Maritim Hotel Düsseldorf,
Maritim Hotel Köln,
Holiday Inn München

Video:

<https://youtu.be/IUxXUFjpcsE>